

**2013/86**

## **Interpellation**

### **Warenmarkt in Liestal - manövriert sich Liestal hier ins abseits?**

Seit Jahren findet in der Rathausstrasse und Fischmarkt der obligate Warenmarkt statt.

Unter den Marktfahrern stellte man – wenn man so hinhörte - viel Unmut fest. Liestal als Marktstandort sei anscheinend gar nicht so beliebt. Es gebe immer wieder Probleme beim Parkieren der Autos der Marktfahrer. Die Kosten/Gebühren erscheinen hoch. Die Organisation sei mangelhaft. Eine verantwortliche Person fehle am Markttag. Es fehle überhaupt eine kompetente Person.

Am vergangenen Markt gab es nur wenige Stände am Fischmarkt. Es wurden sogar Autos zum Verkauf angeboten. Für mich gehören solche Angebote nicht an einen Warenmarkt.

#### **Fragen an den Stadtrat:**

Wie wichtig ist die Durchführung des Warenmarktes für die Stadt Liestal.

Will die Stadt den Warenmarkt aus der Rathausstrasse „verbannen“, damit die Ladenbesitzer an diesen Tagen keinen Umsatzverlust erleiden?

Sind die Anfragen von Marktfahrern rückläufig?

Werden die Termine koordiniert mit andern gleichwertigen Anlässen?

Ich bitte den Stadtrat, um Beantwortung dieser Fragen.



Vreni Wunderlin-Friedli